



Francisco Treviño alcalde de Juárez y Eugenio Montiel Amoroso integraron la Mesa Municipal de Regularización de Asentamientos Humanos.

Darán certeza a 7 mil familias de Juárez

Staff

El alcalde de Juárez busca dar certeza jurídica de una vez por todas a 6 mil 843 familias que actualmente habitan en 15 asentamientos que son considerados irregulares, es decir, que no cuentan con escrituras de sus terrenos.

Por su parte, Eugenio Montiel Amoroso aseguró que el Gobierno del Estado tiene la mejor intención de que estos asentamientos que carecen de certeza jurídica, sean regularizados con todas las de la ley, para tranquilidad de los dueños y sus descendientes.

"Muy contento de recibirlos a todos ustedes, a todo el equipo de Fomerrey, porque estas reuniones van a rendir muchos frutos para beneficiar a nuestra gente... Vamos a sacar muy buenos acuerdos, esto se los garantizo

"Y la verdad que nosotros ya traemos proyectos avanzados en algunos asentamientos irregulares, para darle

una mejor calidad de vida a la ciudadanía juarense", señaló el edil.

Lo anterior lo aseguró el edil Paco Treviño Cantú, tras encabezar una Mesa Municipal de Regularización de Asentamientos Humanos, esto con la presencia y participación del Director de Fomerrey.

una mejor calidad de vida a la ciudadanía juarense", señaló el edil.

Asimismo, cabe señalar que el municipio de Juárez, a través de sus autoridades ya tienen un importante avance de localización y registro de muchos de estos predios, mismos que se busca sean integrados al padrón municipal.

Las ventajas de que los predios habitacionales se conviertan en regulares son muchas, entre ellas destacan el contar con escrituras que respalden la propiedad del patrimonio de los habitantes, además de poder acceder a los servicios básicos como agua, drenaje, luz, así como tener derecho a programas sociales del municipio.

Por lo pronto, gracias a esta Mesa de Regularización, el municipio puede confirmar el número de predios irregulares, mismos que conforme avancen sus trámites, se irán involucrando otras dependencias tanto estatales como federales, para lo cual Fomerrey ayudará de manera importante.



El Alcalde de Juárez y el Director de Fomerrey.